

PRESSEMITTEILUNG ZUM IW-BILDUNGSMONITOR

Bundesschülerkonferenz: Schlechte Schulqualität ist eine Katastrophe

Der Bildungsmonitor des Instituts der deutschen Wirtschaft stellt fest, dass das Leistungsniveau an Schulen sinkt - und hat vollkommen recht. Die Bundesschülerkonferenz sieht in den Ergebnissen ein massives Versagen der Politik.

“Wir wundern uns nicht, dass das Leistungsniveau sinkt. Die Schulen schaffen psychische Belastungen, die Kinder und Jugendliche daran hindern, ihr volles Potenzial auszuschöpfen”, sagt Quentin Gärtner, Generalsekretär der Bundesschülerkonferenz.

“Smartphone-Verbote sind Blödsinn. Das Problem sind nicht die Geräte, sondern mangelnde Medienbildung: Schulen müssen den richtigen Umgang mit einer digitalen Welt vermitteln.” Quentin Gärtner, Generalsekretär der Bundesschülerkonferenz.

–

Für Interviewanfragen am heutigen Sonntag steht der Generalsekretär der Bundesschülerkonferenz, Quentin Gärtner, in Berlin zur Verfügung.
Kontakt: 0176-53572031